

Jahresabschluss 2018

Sonntag, 21. Januar 2018 im Clubhaus des VC Niedergösgen

Wie jedes Jahr findet der Jahresabschluss im Januar statt. Dabei geht es vor allem um die Kameradschaft und den Jahresrückblick der Tätigkeiten im vergangenen Jahr und die Aussichten im neuen Vereinsjahr.



Von den 23 angemeldeten Mitgliedern sind deren acht von Däniken nach Niedergösgen marschiert. Die anderen sind individuell angereist.

Beim Eintreffen der Gäste gibt es zur Begrüssung jeweils einen kleinen Apéritiv. Bei verschiedenen Gesprächen entsteht sofort eine lockere Stimmung.

Der Präsident und seine Frau haben sich für dieses Jahr etwas ganz besonderes einfallen lassen betreffend Verpflegung. Sie haben uns zum Apéritiv nebst Chips und Nüssli kleine Käseküchlein und Schinkengipfeli zubereitet. Zum Hauptgang wurden uns Pastetli mit Kalbfleischfüllung und als Beilage Erbsen mit Rüebli und Trockenreis serviert.





Zum Dessert wurde uns einen selbst zubereiteten Fruchtsalat serviert. Bei Kaffee und Kuchen wurden noch über längere Zeit Erfahrungen und Erlebnisse ausgetauscht. Gegen siebzehn Uhr haben sich die meisten verabschiedet.

An dieser Stelle noch einmal einen herzlichen Dank im Namen aller Beteiligten an Agnes und Hugo für ihren Aufwand und die tolle Bewirtung.